

Bürgerpreis Mülheim

20.03.2024 10:39



Jährlich wird in Mülheim der Bürgerpreis für die Bereiche soziales, naturwissenschaftliches und gesellschaftswissenschaftliches Engagement verliehen. In diesem Jahr hat die Luisenschule zwei sehr überzeugende Kandidaten und eine Kandidatin nominiert. Für die Naturwissenschaften ging Mark Niemann ins Rennen, für die Gesellschaftswissenschaften Bjarne Grondstein und für das soziale Engagement Dalia Shawki. Alle drei Schüler:innen zeigen in Ihrem Bereich außergewöhnlichen Einsatz

und außergewöhnliche Leistungen! Schon die Nominierung ist eine besondere Auszeichnung. Die Konkurrenz aus anderen Schulen war sehr stark. Durchsetzen konnte sich schließlich Mark Niemann für sein Engagement im Bereich der Naturwissenschaften. Er erhielt den diesjährigen Bürgerpreis. Wir sind stolz auf unsere drei Schüler:innen und überzeugt, dass sie ganz außergewöhnliche Persönlichkeiten und Talente sind. Wir gratulieren herzlich und wünschen für die Zukunft alles Gute!